

Chat perdu

A Corbeil-Essonnes

Le 27/12/2018



Praline s'est faufilée dehors quand la porte d'entrée a été ouverte, cela entre 08h30 et 13h30 le 27 décembre 2018. Très craintive mais adorable. Le questionnaire automatique ne dispose pas de plusieurs réponses possibles donc j'ai quelques petite informations complémentaires a renseigner ici : elle croisée Siamois / Sacré de Birmanie et a le poil court de couleur crème/beige, blanc et marron foncé chocolat, elle a les yeux bleu ciel !

Contact

Pseudo	Azu	
	Non disponible	
	http://animauxperdus.net/annonces/chat-perdu-214	

